
Herr Kluckhuhn bittet um eine Einschätzung, ob es bei der Ausschreibung des Citymanage-
ments Neumünster potenzielle Bewerber geben wird. 
Frau Spieler führt aus, dass es Unternehmen gibt, die sich dem Stadtmarketing ausgerichtet 
haben und die sich auf die Ausschreibung bewerben können. 
Herr Kluckhuhn erfragt, ob bei Annahme eines zukünftigen Angebotes, die Mitarbeiter des 
Unternehmens übernommen werden. 
Frau Spieler erläutert, dass die Übernahme von Personal nicht als Verpflichtung vorgesehen 
war. Ob dies ein zulässiges Vergabekriterium wäre, sei fraglich und kann nicht abschließend 
beantwortet werden. Frau Spieler führt aus, dass eine solche Prüfung im Rahmen der exter-
nen Rechtsberatung möglich wäre. 


